

Medienmitteilung | Sonntag, 23. Juli 2023

Das Hip-Hop-Festival Spex in Bern feierte Premiere

Ein neues Hip-Hop-Festival mit 26 Acts auf zwei Bühnen, vielfältigen Sport- und Lifestyleangeboten und insgesamt rund 10'000 Besuchenden in friedlicher Stimmung. Das Spex Festival in Bern feierte vom 21.–22. Juli 2023 eine gelungene Premiere ohne nennenswerte Zwischenfälle. Kurz nach dem Event ziehen die Veranstalter eine positive Bilanz: Das Ziel, ein qualitativ hochwertiges und friedliches Hip-Hop-Festival für ein junges Publikum zu schaffen, wurde erreicht. Einziger Wermutstropfen sind die Besucherzahlen, die tiefer als erhofft, ausfielen. Bereits bekannt ist das Datum der nächsten Austragung: 5.–6. Juli 2024.

Als ambitionierte Idee während der Pandemie entstanden, fand das Spex Festival in Bern an diesem Wochenende zum ersten Mal statt. Auf dem Freigelände von Bernexpo – gegenüber dem Wankdorf Stadion unmittelbar neben der Allmend – kamen Fans von Deutsch- und CH-Rap voll auf ihre Kosten.

Bekannte deutschsprachige Acts wie RIN, Alligatoah, Kool Savas, Yung Hurn, SSIO, Nura und Symba. lieferten energiegeladene Shows. Auch die Schweizer Hip-Hop-Szene gab sich in Bern ein Stelldichein. So standen unter anderem Stereo Luchs, L Loko & Drini, Mimiks & LCone, Buds, KT Gorique, Gigi und EAZ auf der Bühne.

Nebst dem musikalischen Programm auf zwei Bühnen konnten sich die Besuchenden auf dem Spex Court bei Sport- und Lifestyle-Angeboten vergnügen.

Positive Resonanz zur friedlichen Stimmung und zum Festivalambiente

Die Bilanz des Veranstalters fällt positiv aus. Ein qualitativ hochwertiges und friedliches Hip-Hop-Festival für ein junges Publikum zu schaffen, war das erklärte Ziel. «Dieses Ziel haben wir angesichts der vielen positiven Feedbacks zur Stimmung, zum Ambiente und zum generellen Angebot erreicht», freut sich Raoul Hüppi, Mediensprecher des Spex Festival. «Es war uns ein grosses Anliegen, dass sich das Publikum wohl



















und sicher auf dem Gelände fühlt. Nun werden wir mit allen Beteiligten die Erstausgabe des Festivals im Detail analysieren und insbesondere das Publikum mittels einer Umfrage um eine detaillierte Meinung bitten», so Hüppi weiter.

Das nächste Spex Festival findet vom 5.-6. Juli 2024 statt.

Medienbilder (Festivalimpressionen und Fotos der Acts):

Link: www.spexfestival.ch/media-corner-login

Benutzername: media

Passwort: spex2023

Weitere Infos:

www.spexfestival.ch

Veranstalterin:

Gadget abc Events AG, www.gadget.ch

Medienkontakt:

Jeannette Riesen | media@spexfestival.ch | +41 (0)78 757 78 20













